



Einladung zur Informationsveranstaltung «Patientenverfügung» und «Organspende»

«Eine Patientenverfügung? Das ist etwas für alte Leute!» – «Organspende? Darüber kann ich später immer noch nachdenken!» Hand aufs Herz, haben Sie diese Überlegungen nicht schon einmal gemacht oder ausgesprochen? Sind Sie sicher, dass Sie damit richtig liegen?

Eine solche Meinung können Sie sich erst bilden, nachdem Sie sich gut informiert haben. Auf jeden Fall sind Sie nie jung oder alt genug, um den letzten Augenblick rechtzeitig und bewusst zu lenken und die Angehörigen vor einer denkbar schweren Entscheidung zu entlasten. – Zudem, egal ob Sie für oder gegen eine Organspende sind. Wichtig ist, dass Sie Ihren Willen kundtun.

Der Seniorenrat greift die beiden sensiblen Themen auf und lädt **Jung und Alt** zu einer Informationsveranstaltung ein.

- Referentinnen**
- ◆ Christine Henseler, Pflegefachfrau sowie Gaby Beyeler, ebenfalls Pflegefachfrau, zum Thema [Patientenverfügung](#)
 - ◆ Franziska Beyeler, Leitung Nationale Transplantationskoordination, Swisstransplant, zu [Organspende](#)

- Schwerpunkte**
- Forderungen und Wünsche im Zusammenhang mit Krankheit, Pflege, Sterben und Tod rechtzeitig regeln
 - Palliative Pflege – was heisst das?
 - Informationen zu Spende von Organen, Geweben und Zellen im Todesfall
 - Damit es zu einer Spende kommen kann, müssen viele Faktoren zusammenpassen. Dieser Fall tritt selten ein.

Datum/Zeit **Mittwoch, 29. Oktober 2014, 19.00 Uhr**

Ort Pfarreiheim, Wauwil

Die Teilnahme ist gratis. Im Anschluss an die Veranstaltung offerieren wir Ihnen einen Apéro.

Der Seniorenrat freut sich auf ein zahlreiches Erscheinen und die Begegnung mit Ihnen. Wir danken im Voraus den Referentinnen recht herzlich für ihr Engagement.